

« La paix commence dans notre cœur »

Le Pape François nous encourage tous à vivre « une journée de jeûne pour la paix en Syrie, au Moyen-Orient et dans le monde entier et pour la paix dans notre cœur. En effet, la paix commence dans notre cœur ».

05/09/2013

Le pape François continue de réclamer la paix avec fermeté et

insistance. Lors de sa première audience générale après les vacances, il a invité tout le monde à participer à la veillée de jeûne et de prière pour la paix qu'il a convoquée Place Saint-Pierre, samedi 7 septembre.

Le Saint-Père a renouvelé son appel en faveur de la paix et son invitation à participer à la journée de jeûne et de prière pour la paix en Syrie, au Moyen-Orient et dans le monde entier. Il s'est adressé spécialement aux fidèles de langue arabe venus d'Irak, de Jordanie et d'Égypte en les encourageant à « être toujours unis au Christ, en construisant son Règne sur la fraternité, le partage et les œuvres de miséricorde ». « La foi est une force puissante capable de faire que le monde soit plus juste et plus beau » ! a-t-il dit en encourageant les fidèles à être « une présence de la miséricorde de Dieu et à témoigner devant le monde que les tribulations,

les épreuves, les difficultés, la violence et le mal ne pourront jamais vaincre Celui qui a vaincu la mort : Jésus-Christ »

Le pape a de nouveau fait appel à la journée du samedi 7 septembre, en la veille de la Nativité de Marie, Reine de la paix:

« Samedi prochain, nous vivrons ensemble une journée spéciale de jeûne et de prière pour la paix en Syrie, au Moyen Orient et dans le monde entier. Pour la paix dans notre coeur aussi. En effet, la paix commence dans notre coeur. Je renouvelle mon invitation à toute l’Église à vivre intensément cette journée et dès maintenant, j’exprime ma gratitude à tous nos frères chrétiens, à tous nos frères d’autres religions et aux hommes et femmes de bonne volonté qui voudront se joindre à cette journée, à leur façon et sur leurs propres sites. J’exhorte

en particulier les fidèles romains et les pèlerins à être ici, Place Saint-Pierre, à 19h, pour invoquer du Seigneur le grand don de la paix et que le cri de la paix s'élève avec force par tout sur la terre ! »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/la-paix-commence-dans-notre-coeur/>
(16/02/2026)